

Indoor Soccer Masters in Triesen mit Doppel-Jubiläum

HALLENFUSSBALL. Am kommenden und übernächsten Wochenende findet in der Triesener Dreifachturnhalle das Hestromada Junioren-Turnier statt. In verschiedenen Kategorien werden regionale Juniorenteams sowie unter anderem die Spitzenteam Grasshopper Club Zürich, FC Wil, Team Vorarlberg, FC Wohlen, FC St. Gallen und das Team Liechtenstein teilnehmen. Ein besonderes Erlebnis bereiten auch die Spiele der Handicaperten und der Special Olympics.

Behindertensportler danken es ihnen mit ihrem sympathischen und engagierten Auftreten auf ihre

Weise. Spielpläne, Fotos und Rangliste sind zu finden unter www.hestromada.li. (ah)

Jubiläum: 30. Auflage

Erneut kämpfen über 80 Mannschaften jeweils von Freitag bis Sonntag, 20. bis 21. November und 27. bis 29. November, um den Turniersieg am Indoor Soccer Masters 2015. In der Gemeindeturnhalle in Triesen werden in diesem Jahr zudem auch gleich zwei Jubiläen gefeiert. Die 30. Auflage des Indoor Soccer Masters im 25. Vereinsjahr steht an. Das Indoor Soccer Masters ist ein Turnier der Begegnungen. Neben den Nachwuchsteams in den Kategorien Breiten- und Spitzensport starten traditionsgemäss auch Mannschaften in der Sparte Behindertensport aus Österreich, Deutschland, der Schweiz und Liechtenstein.

Behindertensportler integriert

Diese Plattform bietet Jugendlichen sowie benachteiligten Menschen die Möglichkeit, gemeinsam ihrem Hobby und ihrer Leidenschaft zu frönen und viele positive Begegnungen zu erleben. Kurzum: Freude – Leistung – Teamgeist – Sport pur. Dieses Konzept, bei dem junge Fussballer auf Menschen mit einem Handicap stossen, ist einzigartig und macht das Indoor Soccer Masters zu einem ganz besonderen Event. Fürstin Marie übernimmt auch in diesem Jahr die Schirmherrschaft der am internationalen Indoor Soccer Masters teilnehmenden Behindertensportler. Mit Begeisterung und voller Freude hat das Fürstenhaus mit Fürstin Marie und Erbprinzessin Sophie seit der Integrationsveranstaltung 2007/2008 die Schirmherrschaft inne und setzt sich so für die Anliegen von behinderten und benachteiligten Menschen ein. Die Behin-



Bilder: Archiv Stefan Trefzer

Das Hestromada-Juniorenturnier startet dieses Wochenende.